

**(41) Ölteppich an der Nordküste**

Vor der Küste von Yehliu, einer Sehenswürdigkeit rund 20km westlich des Hafens Keelung, lief der aus Kuwait kommende Öltanker "Borag" am 7.2. auf Grund, brach auseinander und sank am 19.2..Dadurch lief ein Teil der an Bord befindlichen Rohölmenge von 32.000 t aus und bildete vor der Küste zwischen Taoyüan und Ilan einen riesigen Ölteppich von rd. 150 km Länge. Ein Teil ist in den Hafen von Keelung eingedrungen. Der Schaden ist noch nicht zu übersehen. In erster Linie wurde die Fischerei beeinträchtigt, aber auch zahlreiche Kurorte wurden vom Öl verschmutzt. Mit einer Belohnung von 200 NT\$ (38 NT\$ = 1 US\$) versucht die Regierung, die Küstenbevölkerung zur Bergung des Öls zu mobilisieren.

**HONG KONG****(42) 4,5 Millionen Einwohner**

Ende 1976 wurden in Hong Kong 4.477.600 Einwohner gezählt. Dies gab der Beamte für Statistiken der Bevölkerung in der Kronkolonie am 13.2. bekannt. Im Vergleich zum Jahr 1975 hat die Zahl der Einwohner um 1,1% oder 48.421 zugenommen. Die Kronkolonie hat eine Fläche von 1034 qkm.

**STELLENAUSSCHREIBUNG**

Die Deutsche Gesellschaft für Natur- und Völkerkunde Ostasiens, Tokyo, beabsichtigt, zu Beginn des Jahres 1978 einen Wissenschaftlichen Assistenten bei Halbtagsbeschäftigung einzustellen.

Zu seinem Tätigkeitsbereich soll u.a. gehören: Mitarbeit am Jahrbuch sowie an anderen Veröffentlichungen der OAG (Monographien, "OAG-aktuell"), bei der Planung von Veranstaltungen der OAG (Vorträge über Japan und Ostasien sowie Seminare und Podiumsdiskussionen) sowie bei dem Ausbau der wissenschaftlichen Bibliothek.

Bewerber werden gebeten, sich an

Herrn Peter Rodatz  
Vorsitzender der  
Deutschen Gesellschaft für Natur- und  
Völkerkunde Ostasiens  
Minato-ku, Akasaka 7-chome 5-56

TOKYO 107

zu wenden.

3. März 1977